

Nachrichten aus Dorsten

23

Feb

[Boogielicious \(Jazz and more\)](#)



Boogielicious ist ein deutsch-niederländisches Boogie-, Blues- und Jazz-Trio, das einen ureigenen, dynamischen Sound entwickelt hat, der von David Herzels groovigem Schlagzeugspiel und Eco Rijken Rapps flüssigem und äußerst gekonntem Boogie-Piano und seiner warmen Singstimme getragen wird.

Die im Boogie selten eingesetzte Blues-Harmonica von Bertram Becher wurde schnell zum Markenzeichen der Band und verleiht der Musik die "passende Würze". Boogielicious ist momentan wohl eine der außergewöhnlichsten Boogie-Formationen der Szene in Europa, die die Musik der 20er, 30er und 40er Jahre in das aktuelle Jahrhundert katapultiert.

[Weiterlesen ... Boogielicious \(Jazz and more\)](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Feb

[Bunbury oder die Kunst ernst zu sein](#)



Komödie von Oscar Wilde, Landestheater Burghofbühne, Dinslaken

Die beiden Dandys Algernon und Jack haben den Bogen raus. Um familiären Verpflichtungen zu entgehen und sich ungestört ihren Vergnügungen hinzugeben, haben beide einen imaginären Freund erfunden: Algernon einen kranken Freund namens Bunbury auf dem Land und Jack einen Bruder namens Ernst, den er in der Stadt besucht. Im städtischen Nachtleben benutzt er dann für sich selbst den Namen Ernst – so ist das Doppelleben perfekt.

[Weiterlesen ... Bunbury oder die Kunst ernst zu sein](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Feb

[Theatergruppe Phönix verspricht mörderisches Vergnügen bei „Halbpension mit Leiche“](#)



Das Lampenfieber steigt, die Proben zum aktuellen Stück laufen auf Hochtouren., die Aufführungstermine am 20. und 21. März rücken schnell näher.

Geboten wird den Zuschauern eine aberwitzige Krimi-Komödie rund ums Thema „Mord und Totschlag“: Fünf Personen, wie sie unterschiedlicher nicht sein könnten, haben sich zusammengetan, um eine Pension zu eröffnen. Denn eine große Gemeinsamkeit verbindet sie: Sie alle sind Mörder!

[Weiterlesen ... Theatergruppe Phönix verspricht mörderisches Vergnügen bei „Halbpension mit Leiche“](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Feb

[Die Eis-Sauna, der Allrounder für Körper und Geist](#)



Einladung zur Eröffnung und Vorstellung der ersten Eis-Sauna in Dorsten

Drei Minuten Aufenthalt bei trockener Kälte von bis zu minus 196 Grad stärken unter anderem das Immunsystem, helfen bei akuten Rheuma und Arthritis oder aktivieren den Stoffwechsel. Dies sind nur einige der Einsatzmöglichkeiten der Kryotherapie.

Lassen Sie sich von speziell geschulten Sun-Planet-Mitarbeiterinnen beraten.

Hierzu lädt das Kälteinstitut interessierte Frauen und Männer am 5. März ab 18:00 Uhr in die Marienstraße 4 - 6 ein.

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Feb

[„Wir machen MITte“: Saat- und Pflanzgutbörse im Bürgerpark](#)



Am 7. März können Bürgerinnen und Bürger Saatgut, Pflanzen und Erfahrungen austauschen

Die ersten Krokusse, Narzissen und Osterglocken zeigen sich in Dorsten schon als Vorboten für den Frühling. Pünktlich dazu findet am 7. März 2020 die Auftaktveranstaltung für das urbane Gärtnern statt. Von 11 bis 14 Uhr laden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Stadtteilbüros „Wir machen MITte“ zur Saat- und Pflanzgutbörse in den Bürgerpark Maria Lindenhof ein.

[Weiterlesen ... „Wir machen MITte“: Saat- und Pflanzgutbörse im Bürgerpark](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Feb

[Die A-capella-Gruppe Six Pack kommt am 6. März nach Dorsten](#)



Das Programm „Goldsinger“ verspricht humoristische Show und ausgefeilte Gesangsdarbietungen

Mit einer humoristischen Show und ausgefeilten Gesangsdarbietungen nimmt die A-cappella-Gruppe Six Pack das Publikum am 6. März 2020 (Freitag) um 20 Uhr in der Aula der St. Ursula-Realschule mit auf eine geheime Mission und wilde Verfolgungsjagden. Der Name des vielversprechenden Programms lautet: „Goldsinger“ – ein Agentenbrüller.

[Weiterlesen ... Die A-capella-Gruppe Six Pack kommt am 6. März nach Dorsten](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Feb

Neues Projekt unterstützt bis zu 16 junge Menschen beim Schulabschluss



Mit Unterstützung der Dorstener Drahtwerke soll Schülern eine Perspektive aufgezeigt werden

100 000 Euro haben die Dorstener Drahtwerke vor zwei Jahren anlässlich ihres 100-jährigen Bestehens für das Projekt „Kein Kind ohne Schulabschluss“ zur Verfügung gestellt. Ein Teil des Geldes fließt nun in eine neue Projektstruktur, die bis zu 16 Schülerinnen und Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule und der Geschwister-Scholl-Schule (acht pro Schule) auf eine sehr interessante Art und Weise beim

Schulabschluss unterstützen soll. Vorrangig richtet sich das Angebot an Schülerinnen und Schüler, deren Schulabschluss bedroht ist, oder die dem Unterricht fern bleiben.

[Weiterlesen ... Neues Projekt unterstützt bis zu 16 junge Menschen beim Schulabschluss](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Tempo-Kontrollen vom 24. Februar bis 1. März 2020](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Rekener Straße, An der Seikenkapelle, Weseler Straße und Erler Straße.

Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Dorsten Helau - Karnevalisten stürmen an Weiberfastnacht das Rathaus](#)



Die stellv. Bürgermeisterin Christel Briefs überlässt Stadtprinzenpaar den goldenen Schlüssel

Stadtprinzessin Joyce Kruse ist erst sieben, Stadtprinz Connor Wittenborn ist zwölf Jahre alt. An Weiberfastnacht waren die beiden aber die Allergrößten - auch im Rathaus der Stadt Dorsten. In Begleitung von rund 20 Jecken des Holsterhausener Carnevals Clubs (HCC) stürmte das Dorstener Kinderprinzenpaar am Donnerstag das Rathaus, das sie anschließend übernahmen.

[Weiterlesen ... Dorsten Helau - Karnevalisten stürmen an Weiberfastnacht das Rathaus](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Ordensschwester Anefried feierte ihren 80. Geburtstag](#)



Ordensschwester Annefried feierte ihren 80. Geburtstag, das St. Elisabeth-Krankenhaus sagt ‚Herzlichen Glückwunsch‘.

Text und Foto: KKRN

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 465 von 479

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [462](#)
- [463](#)
- [464](#)
- 465
- [466](#)
- [467](#)
- [468](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)